
Le plus grand bonheur,

celui de l'âme, je crois

que c'est celui d'avoir

fait du bien à quelqu'un,

au monde même si on

s'est desservi. Les

conséquences sont

parfois dures à assumer

mais on se sent bien

parce qu'on sait avoir

bien agi.

Odile 37 ans Argenteuil
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